

Hauptausschuss am 13.03.2018, öffentlich

Eilentscheid

Die Geschäftsstelle Digitale Agenda (Z/DA) beantragt mit GD 085/18 im Zusammenhang mit dem Projekt DA-Space beim Hauptausschuss die Zustimmung zu einer überplanmäßigen Ausgabe in Höhe von insgesamt 150.000 €.

Die nächste Sitzung des Hautausschusses findet am 13.03.2018 statt.

Hintergrund:

Die Stadt Ulm ist im Rahmen des EU-Projekts DA-Space als Lead-Partner und damit als Projektleiter für die sachgerechte Durchführung des Projekts verantwortlich. Wie sich nun herausgestellt hat, umfasst dies auch die Beantragung der genehmigten Fördermittel aller Projektpartner bei der EU und die anschließende Auszahlung an diese. Im städtischen Haushalt waren diese durchlaufenden Finanzmittel bisher nicht berücksichtigt.

Zwischenzeitlich ist am 31.01.2018 eine erste Tranche an Fördermitteln in Höhe von insgesamt rund 184.000 € bei der Stadt eingegangen. Davon verbleiben ca. 34.000 € bei der Stadt Ulm. Die weiteren Mittel sind innerhalb von 30 Werktagen an die Projektpartner auszuzahlen. Die Durchführung von Auslandsüberweisungen, insbesondere an die Projektpartner außerhalb der EU (Serbien, Kroatien) nimmt einen längeren Zeitraum in Anspruch. Damit die Stadt den rechtlichen Anforderungen gerecht werden kann, sollte die Auszahlung daher schnellstmöglich erfolgen.

Die Darstellung des Gesamtprojekts durch Z/DA unter Aufschlüsselung der finanziellen Situation ist in einer Sitzung des Hauptausschusses noch vor der Sommerpause vorgesehen.

Aus diesem Grund ergeht gemäß § 43 Abs. 4 der Gemeindeordnung folgender

I. Eilentscheid des Oberbürgermeisters

1. Der überplanmäßigen Aufwendung im Projekt DA-Space bei Auftrag L13011200000 in einem Gesamtumfang von 150.000 € wird zugestimmt.
2. Die Finanzierung der Aufwendungen erfolgt vorläufig aus allgemeinen Finanzmitteln.

Ulm, den 20.02.2018



Gunter Czisch
Oberbürgermeister

- II. zurück an OB/G
- III. MF an OB, BM 1, RPA, OB/B, ZS/F, OB/G, Z/DA
- IV. Offenlegung in der nächsten Sitzung des Hauptausschusses am 15.03.2018
- V. Original Geschäftsstelle Gemeinderat